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１２月３日(日)、南千住地区社会を明るくする運動

の街頭パレードが行われ、南千住二中の吹奏楽部が

参加しました。また、ボランティアとして多くのレ

スキュー部員とサッカー部員も参加しました。この

活動は文字通り、社会を明るく元気にし、笑顔あふ

れる安全な地域を作ることを目的にして、南千住地

区推進委員会が主催し、多くの地域の方々が協力し

て行われています。

この日は１０：３０から千住二中の校庭で開会式

が行われました。会を盛り上げる天王太鼓の演奏も

あり、その演奏者の中には２年生の生徒の姿もあり

ました。

１１：００からはいよいよパレードの開始です。

参加した吹奏楽部員は２１名。南千住二中から荒川

一中までの道のりを荒川区歌の「あらかわ、そして

未来へ」や「聖者の行進」「負けないで」を演奏し

ながら歩きました。力強く、リズムにのった演奏は沿道の人々の目をひいて

いました。そして、パレードの先頭で横断幕を持ち、プラカードを掲げてい

るのは、レスキュー部とサッカー部を合わせて２９名の部員たちでした。パ

レードだけでなく、会場の設置や撤収などのお手伝いでも大活躍でした。

会を主催した方々からもたくさんのお褒めの言葉をいただきました。
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レスキュー部員は歳末助け合い運動の募金ボランティアで

も活躍しました。１２月５日(火)の１６：００～１７：３０、

南千住駅前で募金を呼びかけました。熱い呼びかけにたくさ

んの人が立ち止まり、募金に協力してくれました。

参加してくれたのは、２年生４人、１年生２人の６人でし

た。お疲れさまでした。

１２月１３日(水)、１年生

の音楽の授業の一環として和太鼓教室が行われ

ました。日本の伝統的な楽器について学ぶ授業

で、南千住二中では毎年１年生が、天王太鼓の

皆さんの協力を得て実施しています。１～４校

時にクラスごとに行いました。

講師の先生のバチさばきをみていると、何となくできそうに思いますが、

いざ自分がやってみると、なかなか思うようにたたけない人が続出。それで

も指導をいただきながら何度か挑戦しているうちに、

みるみると上達しました。次第に軽快なリズムが校内

に響き渡りました。もちろん先生ほどにはなりません

が、１時間の授業が終わるころには、「荒川音頭」の

曲に合わせて、みんなで叩けるようになりました。

楽しい音楽の時間でした。講師を務めていただ

いた天王太鼓の皆さん、ありがとうございました。
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１２月１５日(金)５,６校時、１年生は、ようこそ青年海外協力隊の授

業が行われました。この授業は青年海外協力隊として活動されている方

を学校にお招きし、その活動を通して、国際理解をすすめるとともに勤

労の精神やボランティア精神を高めることを目標として行われていま

す。この日は次の４人の講師の方にご来校いただきました。

添野 良一（ソエノ リョウイチ）先生 派遣国：ウルグアイ 職種：剣道

内山 聖未（ウチヤマ キヨミ）先生 派遣国：トンガ 職種：日本語教育

鈴木 核（スズキ カク）先生 派遣国：ザンビア 職種：経営管理

川﨑友紀子（カワサキ ユキコ）先生 派遣国：ミクロネシア 職種：環境教育

５校時開始と同時に１年生はホールに集合し、講師の先生方をお迎え

し全体会を行いました。全体会では、校長先生から講師の先生方が紹介

され、ごあいさつをしました。その後、各クラスに戻り事前にクラスで

アンケートを取り、希望が多かった先生のお話を聞きました。約３０分

という短い時間でしたが、実際に活動されてきた先生方の話は臨場感が

あり引き込まれました。また同時に、現地の生活や習慣が自分たちの生

活と大きく違うことに複雑な思いをもちました。

休憩の後、各クラス、また違う先生のお話を聞くことができました。

各クラスお２人の先生の話を聞き、習慣の違う海外で働くことの大変さ

や、そのやりがいについても感じることができました。その後再びホー

ルに全員が集合し、４人の先生方に質問する時間が設けられました。先

生方は、たくさんの質問を受けてくださり、さらに理解を深めることが

できました。

会の終わりには１年生の代表がお礼の言葉を述べ、先生方に

感謝の拍手が送られました。先生方からのお話を伺い、さまざ

まな国の習慣や考え方の違いを理解し、自分たちとのかかわり

方で大切なことが分かってきたように感じられました。また、

習慣や生活が違っても、生きていく思いは同じであることも理

解できました。４人の先生方、ありがとうございました。

１２月５日(火)～１４日(木)にかけて、２学期末の３者面談を実施しました。面談では学校生活の

振り返りや進路のことなど、多くのお話をし、また伺うことができました。今後の生活につながる貴

重な時間でした。１２月９日(土)には、各学年のＰＴＡ懇親会が実施され、宿泊行事のビデオを観た

り、学年教員との懇談をすることができました。年末の多忙な折にご来校いただき、ありがとうござ

いました。また、懇親会をご準備くださいました学年委員の皆様、ありがとうございました。
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１２月９日(土)の３校時、セーフティ教室が実施されました。南千住警

察の方にご来校いただき、ネット利用の際に注意・配慮しなくてはならな

いことなどのお話を聞きました。ＳＮＳのトラブルや、昨今話題になって

いるちょっとしたふざけた気持ちで撮影した不適切動画が、大きな事件や

人権侵害になるケースのことをビデオ教材なども用いてお話していただき

ました。何となくは分かっていたつもりのことですが、自分が被害者にも加害者にもなりうるという

ことなど、改めてＳＮＳやネットの怖さも理解できました。

この日は土曜授業公開日で、保護者の方にもお話を聞いていただくことができました。携帯電話(ス

マートフォン)やパソコンがここまで普及した世の中になっています。中学生のネット利用のトラブル

を防ぐのは、学校だけでは十分ではありません。ご家庭の協力が不可欠です。ご家庭でもネット利用

の在り方を考える機会にしていただければと思います。インターネットはとても便利なものです。使

い方を誤らず、マナーを守って安全に利用したいものです。

《バスケットボール部》

女子 荒川区新人大会 優勝 都新人大会出場決定

《バレーボール部》

ジュニアオープン汐入大会 準優勝

《ジュニア防災検定合格者》
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